

#SÜD-WEST 17. März 2016

Neues vom OV Bingen am Rhein

Im März wählten unsere Mitglieder vom Ortsverbands Bingen am Rhein ihren neuen Ortsverbandsvorstand. Die entsprechende Mitgliederversammlung findet schon seit vielen Jahren in den Räumen der Evangelischen Kirchengemeinde von Bingerbrück statt, so wie auch in diesem Jahr. Nachdem die, der Tagesordnung entsprechenden Berichtserstattungen an die Mitglieder erledigt waren, kam der Punkt „Entlastung des Vorstandes“ auf den Tisch.

Im März wählten unsere Mitglieder vom Ortsverbands Bingen am Rhein ihren neuen Ortsverbandsvorstand. Die entsprechende Mitgliederversammlung findet schon seit vielen Jahren in den Räumen der Evangelischen Kirchengemeinde von Bingerbrück statt, so wie auch in diesem Jahr.

Nachdem die, der Tagesordnung entsprechenden Berichtserstattungen an die Mitglieder erledigt waren, kam der Punkt „Entlastung des Vorstandes“ auf den Tisch. Allen Anwesenden war es nicht nur Pflicht, sondern auch eine Freude, dem bis dato amtierenden Vorstand des Ortsverbandes für dessen unermüdlichen Einsatz zu loben und zu danken. Und einen ganz besonderen Dank sprachen die Mitglieder ihrem Kollegen Manfred Bernd aus, der seit Jahrzehnten mit Herz und großem Sachverstand die Geschicke des Ortsverbandes Bingen geleitet hatte und nun ein letztes Mal die Mitglieder zur Jahreshauptversammlung und zur turnusgemäßen Wahl eingeladen hatte.

Die OV Bingen am Rhein, die sich selbst auch gerne als „OV-Mäuseturm“ bezeichnet, konnte sich wieder einmal nicht über fehlendes Engagement der Eisenbahner und Eisenbahnerinnen für die Vertretung ihrer eigenen

Interessen beklagen. Ganz im Gegenteil, mit viel Herz, Leidenschaft und Sachverstand stellte sich eine ausreichende Zahl von Kandidaten zur Wahl.

Und das Ergebnis kann sich wahrlich sehen lassen. Nach Abschluss einer erfolgreichen Wahl und einer rundherum gelungen Mitgliederversammlung kann sich der neugewählte Ortsverbandsvorstand nunmehr mit Freude auf seine künftigen Aufgaben konzentrieren.

Das Bild zeigt den neuen **Ortsverbandsvorstand mit der neuen Ortsseniorenleitung:**

Von links nach rechts - hintere Reihe: Karl-Heinz Groß (Mitglied Seniorenleitung), Theobald Kempf (Mitglied Seniorenleitung), Herbert Orlob (Mitglied Seniorenleitung), Friedhelm Praß (Schriftführer Seniorenleitung), Udo Maßing (1. Vorsitzender des Ortsverbandsvorstands), Heinz Rappolt (stellv. Vorsitzender Seniorenleitung), Murat Hatzi-Ametoglou (Vertreter der Jugend), Helmut Lambert (Kassengeschäfte Seniorenleitung), Manfred Bernd (1. Vorsitzender Seniorenleitung)

Von links nach rechts - vordere Reihe: Klaus Straßburger (Mitglied Seniorenleitung), Astrid I. Schmitt (Schriftführerin Ortsverbandsvorstand/Vertreterin der Frauen), Uwe Eckert (stellv. Vorsitzender Ortsverbandsvorstand), Hermann Zeese (Kassengeschäfte Ortsverbandsvorstand), Ottilie Rheingans (Mitglied Seniorenleitung)

Nicht auf dem Bild sind: Eckhard Dzwiewas (Mitglied Seniorenleitung), Mervin Pohl (Vertreter der im Berufsleben stehenden Mitglieder), Sebastian Hamann (Vertreter der im Berufsleben stehenden Mitglieder)

Die Ortsseniorenleitung

Von links nach rechts: Hintere Reihe: Karl-Heinz Groß (Senioren-+Sozialbetreuer), Herbert Orlob (S+SBetreuer), Friedhelm Praß (Schriftführer), Heinz Rappolt (Stellvertreter), Helmut Lambert (S+SBetreuer), Manfred Bernd (1. Vorsitzender) Vordere Reihe: Theobald Kempf (S+SBetreuer), Klaus Straßburger (S+SBetreuer), Ottilie Rheingans (S+S Betreuerin)